

Grecia



Monsieur A. Andriades,
Professeur à l'Université Nationale,

30

Monsieur

Athènes.

Grecia



11

as attente

Monsieur le Ministre de l'Instruction publique

et Président du Conseil,

J'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance une mission en Grèce, laquelle se présenterait dans les conditions suivantes.

Jusqu'ici, tous mes travaux de philologie, petits et grands, ont eu pour but unique l'établissement d'une grammaire historique générale du Grec moderne et des différents parlers romains.

Cet ouvrage est en cours d'exécution. Ma bibliographie est toute prête, mes textes occupent chacun sa juste place dans cette enquête linguistique. Seule la documentation orale me manque encore et sans elle pourtant il est impossible d'entreprendre l'étude d'une langue vivante.

Le ministère en a lui-même, si je puis dire, ainsi jugé, puisqu'une première mission en 1886, me permettait le contact linguistique direct avec Chio, Constantinople et Athènes et qu'une seconde mission en 1893 me mettait en mesure de connaître de près la Thessalie et quelques unes des

Cyclades.

J'ai l'honneur de vous prier de me permettre aujourd'hui d'achever cette œuvre.

J'ai besoin de voir le reste de la Grèce: les îles ionniennes - où pour des raisons d'ordre pratique, j'établirais mon quartier général - l'Acarnanie, Jannina et sa zone, une partie de la Macédoine, puis, l'Attique, l'Eubée, le Péloponnèse, la Crète - où je devrais séjourner quelque temps, vu l'importance linguistique énorme de cette île inexplorée dans ce sens; ensuite Rhodes - si possible! - les Sporades presque au complet, Mytilène, pour finir sur quelques points de l'Asie Mineure.

Quelle que soit la rapidité avec laquelle une assez longue expérience, une certaine méthode et la possession de la langue maternelle me permettent de me rendre aussitôt compte des phénomènes à enregistrer, il m'est vraiment impossible de venir à bout de ce travail en moins de dix à douze mois.

Comme, d'autre part, je ne veux ni ne puis manquer un seul de mes cours, je vous demanderai la permission de répartir ce temps sur deux années; je consacrerais alors chaque été à mes explorations les quatre mois de Juillet, Août, Septembre et Octobre.

Les frais excèdent de beaucoup les dépenses que je puis supporter.

Vous estimerez sans doute que, pour un voyage aussi continu, aussi morcelé, et qui doit s'accomplir en voiture, en automobile, dans maints endroits (Acarnanie, Epire, partie de la Macédoine) mille francs par mois sont une juste somme, puisque dans des missions de séjour, de deux mois chacune environ, vous aviez bien voulu m'accorder jadis deux mille francs.

En 1904 déjà, je devais, Monsieur le Ministre, vous demander cette mission. A ce moment, des fonctions nouvelles à l'Ecole des Langues orientales vivantes me retinrent à Paris. Je dus surseoir. J'ai hâte aujourd'hui de me remettre à l'ouvrage. Vous vous placerez aisément, Monsieur le Ministre, sur le terrain purement scientifique, pour reconnaître l'utilité d'une mission dont le but est d'étudier l'histoire linguistique d'un vieux pays qui vient de donner encore la preuve d'une vitalité toute nouvelle.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre de l'Instruction publique et
Président du Conseil, l'assurance de mes plus respectueux sentiments.

1

48, RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

Mardi, 30 décembre 1913

Mon cher ami,

J'ai pensé à m'adresser à vous, parce que j'ai besoin d'un homme qui ait du cœur et qui ait de tact. Il ne me fait pas moins dans les circonstances que je traverse. Elles sont tragico-comiques. Au surplus, voici les faits.

J'ai adressé, il y a un mois environ, au Ministère de l'Instruction publique, rue de Grenelle, une demande à l'effet d'obtenir une mission philologique en Grèce. Ici je vous livre d'intendance la lecture de ma lettre pour avoir connaissance du texte de cette demande, dont vous trouverez ci-dessous une copie photostaté. Vous jugerez mieux ainsi du caractère de cette mission.

Dans le terme où cette demande a été formulée, c'est surtout donné qu'il y avait deux préalables, que cette mission se révélait comme l'adéquate

de deux millions obtenus j'aurai pour moi; et aur
donné en plus que cette mission rentre dans
ma spécialité de négociation et de linguistique,
il devrait être difficile à la commission de
rejeter cette demande.

Ils ont pris alors un autre bâton. Mais comme
vous le savez la pure atmosphère de ciel est attique,
tendue que moi je ne débats contre tous les vents
dont on me charge, si l'atmosphère à Paris particu-
lièrement à un endroit, il convient que
je vous explique ce quelques mots la situation. C'est
là un des gros éléments du procès : l'élément
moral.

J'ai volonté un quelconque traité comme motif
de révocation auquel je pourrais renoncer sans être
d'accord. Si j'entrais dans l'affaire, vous
verrez que j'y ai de quoi faire. Je demanderai clair-
ement aussi n'insisterez-vous pas. La raison, je
dois vous pourraient, de cette attitude à un
grand? Ne croirez pas une minute qu'elle
~~soit~~ à donner directement dans le drame de
ma vie privée. Ce ne fut là qu'un prétexte.
La preuve en est facile. Quoi que l'on pense
de moi, personne ne pourra dénier en toute logique
qu'il ait fait partie d'un certain courage. Je savais

à querre n'avoient, en suivant ma ² conscience
et en imolant des avantages sociaux, matériels,
intellectuels et réunis, certains. Cela de
ceux que si nais pas mon cuer ne souhaitoit, fut-ce
une seconde, parler de courage, de conviction et de
sacrifice. Cela d'eux, cela va de soi, n'a pas fait
qui n'eût se commandé et une geste de morts et
d'espous comme reprocher.

Mon excellente ami Pierre de Voltaire, conservateur
des Musées nationaux à Versailles, logé dans le châ-
teau même, aux frais de l'Etat, s'entoura, il y a
quelques années, d'une demi-famille de lettres, à laquelle
il avait fait des rafraîchis à sa résidence anglaise.
Il est son amant, tant dit, tel qui n'est sépa-
ré de sa femme. Elle vit à Paris, lui à Versailles.
Par diverses invitations publiques et privées, il a
reçu du habilement le brevet qu'il avait demandé
de l'Académie, laquelle est ^{de la contesse} d'une honnêteté incontestable
et que nous connaissons bien. Voltaire ne fait donc
plus la femme, mais à tout tousses la matrone,
au chevet, devant ses enfants, devant sa mère
morte au secours hérissé. Il meurt ce qu'il se défend. Mais
que Voltaire donne des discours autant qu'il peut
pour accourir. Il est toujours du voleur dans

Ma veillée à l'Académie française.

Mon nom n'a pas excellé aux Bourdais - ce toutefois s'en est fait, de la meilleure partie de celle qui va à l'Académie - ce que Voltaire, au moins, n'a pas fait - un ami Bourdon s'est fait attribuer pendant dix huit mois sur le fauteuil vacant d'Arthus, la dame Blanche des Affaires étrangères ; il a vingt et un ans, a été attiré par Voltaire qui l'a fait venir. Ce billet reproduit la dame Blanche à ce sujet aux deux tiers. Le fond de son mépris, toute la haine qu'il y a dans une personne à propos de laquelle il a été tenu au courant, a été dévoilé par Voltaire dans un discours devant la chambre des députés, où il a dénoncé la dame. Il lui a écrit de l'Amérique, auquel il a répondu, pour faire plaisir, de demander à ce que l'on traitât publiquement Bourdon de Bourdon, qualifiant d'autant d'autant plus déplacé.

Le monde le plus démodé abonde aux vices d'adulte Bourdon. A neuf ans il a été battu, lors d'un combat de 40 sabres et aussi la condamné, si l'on peut dire.

Le docteur Bichat, de l'Académie française, vient d'écrire une page très belle sur laquelle il n'y a pas moins de 1000 mots. L'historien

est née le 20 mai 1800 à Paris XV^e et a été baptisée le 20 juillet 1800 à l'église Sainte-Geneviève de Grenelle. Son père, Jean-Baptiste Berthelot, était un homme d'affaires et un écrivain français. Sa mère, Marie-Louise Berthelot, était une femme de lettres et une amie proche de George Sand. Leur fille, Eugénie, a grandi dans une famille aisée et cultivée. Elle a étudié la littérature et la philosophie, et a écrit plusieurs romans et essais. Elle a également été une militante pour les droits des femmes et des travailleurs. Elle a épousé le poète et écrivain Charles Baudelaire en 1861, mais leur mariage a été un désastre. Ils ont divorcé en 1868. Eugénie Berthelot est décédée le 25 juillet 1925 à Paris.

Plancha à Rekih et van d'atâ ar alleus.

Philistin se hellest ont an di boum li
van conid'zelle li paart le p'se conid'z.

Voir le bouquet.

Il wou ar offet vor he. Bayot, directeur
di l'enseignement supérieur de l'université
di l'instruction publique et, son conseilant un
chef.

An boek de kerte an di maniase, M.
Bayot s'est aperçus que sa femme avait maa-
mer coradie. Il s'en est aperçus, sur une allé-
piète du moment où il a fait la connaissance
de madame Lambot, veuve de Lamber, la
fillette de chats, enclosue mortuaire du Mo-
dieu, qu'elle accompagnait faire un collier
à la personne. Bayot, et sa femme, diseré
le domicile conjugal et s'installé dans le
vaste Lamber-Modieu, le ministre, dan-
quel il se coûte habilement, lui conseillâ
de prendre un appartement à côté et de
ne pas cohabiter. Il poussa y aller quand il
veut, bavarde que le deux domiciles seraient
distincts. C'est le mariage, he Stieg, protestant,
qui lui indiqua cette solution élégante et rigide.

4

C'est à Bayet d'qui dédia une mésme
en poëme.

France ne pourra nous manier tous ces faits en
si peu de temps et l'histoire délivrera de nos bras
l'âme dans laquelle que-mais si bête.
Pétrarque, à grande partie, je n'apprécie pas
cette poëme. La montagne, mon ami, de-
bordée n'a fait pas mal. Au moins voit-il
technique ~~pour~~ de nos autres œuvres.

A. Chauvet, i'hors-salle doyen de la Faculté
de Lettre, âgé de 62 à 68 ans, est, au sein de
la ville de Lyon le seul, l'unique de
telle hauteur, auquel il est difficile de faire
parler, mais il ne manque pas à son honneur.

Ma meilleure amie le général Biquet
est l'amant de madame Romazzotti. L'ac-
heminement, divorcez deux amis c'éton-
nent relativement, n'ayant deux fils
dans l'âge marié. Ils se séparent et vivent
seuls. Mais madame Romazzotti
a tenu à marier le second avec un catholique
qui fut sa femme, morte d'ailleurs depuis longtemps.
Ils ne s'en分离ent pas davantage. à quel
bon, à d'ailleurs ! madame Romazzotti recevait

officiellement ne faire Dominique, 1^{er} avr,
que Picquet était ministre.

Ce sera là, Picquet et Clivet, qui
vont au Châtelet à mortier ; j'ai
contribué, avec une felicité morale, à leur
faire une honnêteté moderne en
vevant aux leurs mortuaires.

Qui a pu venir de nos apprendre que
ces chiens-loups aient pu me donner
des idées d'horreur.

S'ils sont dépendants que le Malherbe -
Bouéda - Houssier, Picquart - Baget -
Picquet - Clivet sont un vaste paradoxe
toujours et toujours, l'été, adules, maîtres
de Paris, et qui regardent même plus bas
que la lune !

Cela vient du dogme qui est des gens.

Nous touchons ici à la racine profonde
du drame dououreux de ce qui va se passer
n'a été pour Clivet lui que le sujet de
tout, on se rend à l'échange.

C'est à faire le drame, bilan ! Le prolonger
n'est hospitalier qu'individuellement. Puisque,
par exemple, je faisais tout ce différenciation
entre un Républicain de la veille et un Francophile

53

48, RUE DE L' EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

Plaçais, puisqu'il me demandait sa fille, sans
de tout autre idée, ma sœur E. Chodat de l'E.,
recteur de l'École d'Art et d'Industrie, catholique,
délioré, n'admettant pas, a force sur être
renommé le collégial le plus délicat et le plus
doux, ne faisant aucun distinction entre
moi et un Plaçais à Paris. Monnaie,
Clementine, quelque autre, sort assuré. Je
souffre, dans la main, à cause de l'étranger-
celle de 2012 et l'obligation ^{même} de Parisie connue
être devant une longue étranger. Oui, sans
doute, il y a de bons, il y a des gros, qui
ont fait fortune à Paris, Pauvre, Plaçais,
Politix etc. C'est que ça va sans dire
toujours à quelque sorte fond des leur
plais. Ce qu'on ne pardonne pas à un
étranger c'est d'être un individualité trop
carré. Voilà mais malades; il n'est pas sans
être habilement donné comme fils de l'obligation.
Pendant l'affaire Dreyfus, il n'est rien qui
l'emballement y ait été de tel en peu de temps
et cet entoillement que Paris n'a pas

une étranger, tant qu'ils restent étrangers.
Ce sont des nationalisateurs, à ce faire le bras
de musicien. Peut-être trop. Mais alors la
musique vont rester sur la scène, dis-je, et il
s'est agi de leur faire une place effectuelle
dans la littérature française. Il n'a jamais
pu être modernisé la grève de voix, lors
du vote que c'est l'iceu ~~à cette occasion~~^{cer effet}. Il
n'a du tout pourvoi, au contraire j'aimais est
de l'Académie ~~insuffisante~~^{insuffisante} et a nul bon de bohème
qui ont été l'obstacle, puisque Rolland
est mort. Il n'a rien fait pour être et ne
sera jamais oublié à la cour de la Plomée.
L'œil l'avait interdit ~~réfugié~~^{sous}

Veuillez aussi ~~qui a~~^{qui} une qualité
de quel si j'aurai une qualité d'autre
qualité mal observante: ma irréductibilité
française, je devinai, si j'ose dire, de
ma caractère introuvable, mon inobligation,
toute, qui fait que j'ai toujours dédaigné
de publier soit de l'affair régler, soit des
livres qui me renvoyaient à un de plusieurs
bonnes de ce temps-ci.

8

Voilà, ma sœu, de quoi aujourd'hui
on te parle.

La façon dont on a osé faire une
nouvelle révolution une de ces dernières
semaines à nos amis.

Le rapport devrait être fait
au sein de la communauté marche de l'Unité
qui a jusqu'à présent été très
~~mal~~^{mal} accueilli par les amis
pendant ma candidature. C'est un
coup dur, on n'achemine pas un journal
fiable.

Pour un si léger quelconque il refuse
de faire le rapport, tout au contraire qu'il en
a déjà fait.

Il refuse le rapport à Arnould. C'est
d'ailleurs le meilleur service que je
puisse rendre à la déplorable situation
qui a été créée par l'unité wallonne
qui a été créée par l'unité wallonne de la
pointe agit contre nous.

Le rapport du 27 à deux reprises. Il
ne prononce, dans l'attente de la révolution,
à deux fois de ce qu'il voulait. La
deuxième fois, malheureusement, il
a laissé son rapport dans l'ordre.

Il n'en fut pas moins, au descendre
dans quelques deus de la ~~beach~~^{baie} que la
lame de l'Orange - où un rivage il
ya le bout d'une roche grise -
porta goudron à flotte rance glauque et
sable d'inférieure renommée.

Un certain Settugy demandait une
carte de la - qui ne fit d'aller
découvrir de vicine lieux et demander
dans la partie vicinale conquis
de l'île et de la mer d'advis!!!
(C'est gross et gauch). Ensuite Haus-
soullier s'enfuit. Il vit dans Set-
tugy decr, c'est que Settugy est
un petit village par alléance de Louis
Haus, de la ville duquel Hausbouller
a nom au village de Flory avec
la succession, laquelle per héréditer des
maisons, de l'immeuble fourni et d'
une exploitation avec Haus. Mais, G
flottetris qui fut possédant jadis,
et le bénigne Settugy qui surmonta
Il lui importait ^{pour consigner} donc de faire résister
la carte de la mer et pour

4

48, RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

ela il profite de dispositions généralement malveillantes à un égard, lorsqu'il voulait faire faire.

Hausse fait un rapport très hostile à ce qu'il considérait forcément comme une révolution lorsque Hanoville fut déporté, en attendant que un proteste. Il la trouve, comment? cela faisant le plus extraordinaire, il met ce devant la jalousie circulaire et demande s'il est opportun de user, voire de faire !!!

Hausse a déposé à son ministre, à l'Assemblée nationale, à la volonté suivante que si nous transcrivions d'aujourd'hui cette déclaration qui devrait parvenir à l'Assemblée:

« La communauté a exigé une révolution jusqu'à avis du ministre de France à d'ailleurs sur l'ordre qui voulait qu'il soit fait sur la guerre mondiale que, dans le symbole nous nos doctrinaires littéraires n'a pas fait de défaire à la communauté »

Nogg i' gall wine c'est boldle et
cel'ut. Ils ont accepté un repas de
goûter devant l'ellinique!

Ici je touche à un sujet important
et si vous levez dans un état d'âme,
j'expliquerai le tout. J'avoue quandon
que nous avons hésité de ne pas me
convoquer tant cet état est courtoise
et fastidieux.

Honnêtement ajouté deux mots.
Si l'on vous a fait à Athènes,
faîtes le sans retard.

Eh bien! ma chère amie, si je suis las
d'aller d'origine aux autres, voici le reste:
C'est la ville - wine wine que
j'ai dévorée aux îles et îles.

En réalité - et ça fait la liene, ça
est le wine délicat, il a fait difficile à
croire - à réaliser; j'aime d'un
coup également passionnément deux patios.
Telle sera l'une et l'autre avec le même
ardeur et - ajouté le lendemain - avec
un peu moins!

Le vin que le conducteur de nos
voitures a acheté à nos dépens

pour avoir une émission. Il n'est pas malade d'approver de telles ⁸ mesures, politiques, choses et autres qui font leur concorde en France sous le nom : ^{comme un Français doit l'être.} Cela nationalise et devient grand. C'est cela qui une insurrection ou les listes électoralles. Du moment où un pays fait pour lui, il faut faire avec lui, d'esprit et de corps et de cœur. Il est toujours dans ce camp maintenu par la citoyen François. Or quand on est au pays, il faut le servir dans son intérêt et dans sa dignité. Ah ! donc ! quand l'intérêt et la dignité des deux peuples sont contraires, la lutte est hardie. Mais ce n'était pas ici le cas ! Il n'a été pas trouvé digne de la part du gouvernement grec de combattre le gouvernement français, sur une question relative au ^{du ministère français.} Alors d'un bout ^{d'un ministère français.} il ne trouve pas digne du gouvernement français de recueillir une ministre philhellénique à l'accordement de un homme noble grec

gue. Houelle et michel - un fils ait
comme son nom houel aine, me disent
que je n'aurai pas à me préoccuper des
gaffes de mon neveu houel. Cependant, j'ai
commencé par écrire au gauj d'ouïe
dans lequel je ne veux rien de ce que je dirai.

J'aurai fait une pauvreté - dans les
conditions que je vais vous décrire - une
lettre à ton père ainsi concue et dans
cequel -

Te l'en faire faire demander
je lui communiquerai l'avis de ta
convention et j'ajouterai :

"Pour ce qui concerne ma doctrine houel
carles, celles-là, au surplus, se sont ici nulle-
ment à rien, du moment qu'il s'agit
d'une enquête publique et officielle,
l'inquisition de la commission paritaire
peut-être et même certainement leur
jérôme houel devant le fait survenu
qui devrait lui d'ailleurs échapper
~~devant~~ la commission.

La doctrine houel carles, puisqu'il
faut ce faire, sont connus depuis
quelque temps déjà et il n'a pas pu venir

48. RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

en 1886 à la mort de M. le cardinal avec
la faveur officielle. C'est une partie de
mon histoire, en 1886, lorsque j'ay eu des idées qui
me hantent depuis ce moment à Antibes, j'obtins
la bénédiction de l'ordre des Jésuites.
En 1893, je dînai chez le général
et cette fois-ci la relation fut plus suivie
que les principaux membres du groupe nouveau
l'elliptique, auquel j'appartenais, et
je connus le nom de Jules.

Le général et sa famille voguèrent
en Corse pour faire leur tour d'Amérique
à une vitesse de 15 km heure et à bord
des deux voitures automobiles qui
avaient été achetées pour faire
leur voyage dans le sud de l'Amérique.

Quand je fis quinze ans, membre de la
famille voguée au siècle passé à Paris,
j'avais une forte passion pour
l'art avec une quelque aptitude.

J'ai toujours été attiré par la nature
les diverses minéraux que j'ai achetés
à madame Remond et une croix
qui a été brisée.

Futur, après de courtes réunions
que l'on voulait faire avoir à quelque
des accord entre la fédération
ma modeste personne. C'est à dire
après la séance de la Chambre
l'ell'usage de l'opposition demander
dans un arrêté d'abord une
diminution dans celle, pour le moment
de la République française, c'est-à-dire
d'obtenir de celles-ci une destitution
des protestants au profit des longues
membres protestantes, après de courtes réunions,
disje, si je puis, il y a quelques
semaines à l'ordre de l'ordre des
bourgeois.

On se demande, dans ces deux
courtes réunions, l'origine con-
sistant à quel degré mal accueillis
à Paris, surtout alors que j'entre-
prends un long et pénible voyage
d'autant plus à recueillir de faits
généraux comme et historiques
au sujet de. Si quelqu'un a, ^{ce ne} ~~est~~

peut être qu'une guerre de feuilles.

Vous estimerez sans doute des
scrupules que cela prouverait mon grief
de l'indemnité de sonder le gouverne-
ment grec en ma faveur, car, ce
serait volontairement s'abandonner à
renoncer au profit d'une mission au
Céramique qu'elles ne devraient avoir.

Il me faut ~~se~~^{me} rappeler que 4
jours tant que matins et après-midis.
Cette permission de me laisser circuler
me permettra de quelques jours d'aller.

Enfin, quel que soit ma grande envie
de faire la fure et le mal que dans mes vues
le sang grec coûte abondamment, il
me faudra que, au tout près une
mission scientifique, le gouvernement
de la République ne doive prendre garde
que de lui-même.

En conséquence de quoi, monsieur
le ministre et M. l'Agent du Consul,
j'aurai l'honneur de vous répéter, dans un
style classique traditionnel, que nous
comportons aux usages turcs jusqu'à

ce, l'acte de donner directement à
l'instruction publique au avis que l'opére
fonvrotte, opin sur après deux mois,
ou prochains biquels il soit ac-
coustre, n'aura été, avec un
acte en l'état, n'importe une ligne
à la grande troupe dont les auteurs
scientifiques sont deux, intention
d'établir pour le jeu généralement
la France.

Agros. mandez à monsieur le Dr. (1)

Le commandant des Douanes - et
il ne m'a pas encore fourni l'avis :
Il n'est pas bonne idée. mais deux
avocats valent quelquefois mieux
qu'un. ma lettre c'est de la
plus belle école, si rai le portier
de Clémenceau, avec un papier
dans la poche : « M. H. R. Paris ».

Avis fonvrotte à l'instruction publique
j'aurai dans cependant à l'assurer des
affaires étrangères. M. Clémenceau
est un peu débrouillé (c'est fonvrotte)
Ici nous allons voir d'abord quelques

48. RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

choix.

Le docteur - nous dit que je devais
à son avis de l'attendre - que le jour où j'aurais
rendez-vous avec le tigre au Luxembourg, il y
avait précisément interpellation. Il n'a fait
attendre dans une tribune trois minutes - qui
ont dû être longues, tant que le regard,
au cœur du tigre ; j'ai admiré éternellement
deux mots : « quel point cette femme domi-
nait toute cette ~~assemblée~~^{par la république} et à quel point aussi
d'étonnante, car ayant été une partie, il
était évident à la fin de la révolution, à cause
de la force que toutes les forces avaient pris.
Il valut alors que l'assemblée de la fin de
meilleur tour à mûrir et qu'il aille au déjeuner
jusqu'à la journée, au bout duquel, avec sa
auto. Dix minutes. Ce ne fut pas assez. De
lui colliguer immédiatement, clairement
ma affaire. Ca, il la connaît. Mais imaginons
l'imagination : et c'est de l'avis de
la consultation, pour la ville du monde
en France, qu'il est et d'ailleurs

frade ment. On les avait parlé de moi
en prose. i au le 4 wy age. Il se trouva qu'il
n'avoit touz que un ds moustes. Ces moustes
ne valut pas avantage, ne s'achetent pas le fond
d'ellos. Il s'at done d'abord figuree
j'avoit le peu que de la necessite donc il faut
être dangereux de m'y faire aller ! Mais
nici qu'est ce la succulent. - ce bon cleme
que j'ai rencontré et j'avoie fait son cleme.
~~Il~~ Et il ne se fait pas mal le moust -
ment toujours dit la alementore c'est
que ce ne pouroit pas comprendre ce
que nos oevres !.. oh ! là j'arriverai
l'infante pariste, la belle qui est née
des faveurs de coi et leurs caloures
j'avoit. Mais vraiment, ce qui me
est' et un este une bâture de coeur,
c'est qu'un cleme que j'avoit atté
j'avoit li d'un dem pouille.

J'aurai pour juger arguments
trop quels autant que le temps dont il
dissois ne le permettient et ma
fier de dom, car j'avoit fait l'ame
sainte lors si avoir le bidon de
clous qui l'ignorait, j'avoit d'as

12

Claire de l'an "A" ti Ficu, si sur ce
Ficu - qu'ici ti qui n'ostu; with
ce que dit tout bon Dieu devant bon
Dieu le plus intelliger.

Carne condorsia, il aecosta cesen-
dant d'Uavelle a' do me suis la
lectu a gartian - que nos ons lire
plus haut - et l'a portillant comme
ci-dela.

Want d'aller plus loin, il faut que
j'you dise que pour demander au
ministre de l'Instruction publique,
celui qui s'occupait au niveau. C'est
lui qui, a' sa chef, v'la une Edictation
comme ait d': a'is forcest - et
que un devoir le coûte d'aille won
au Guai d'orsay au Mr. Soul (che-
valier Good, monsieur ^{Agassiz au moral}, a la fin cause,
van hooft), un gros mouvement qui,
nous extraordinaire. We veut fort bien,
c'est au coeur de la guerre de
quel, partageait l'avis exprimé avec
ma utre et me devait de faire
la guerre, mais il y ait un
bientôt venir. Celle malheureuse unité !

Sur nos îles auraient été d'assez nombreux
breuves qui n'avaient pas été détruites. Chacun voulait
le droit de la prover le bon. L'obstetricie,
c'est à dire la science de l'accouchement, c'est une
bonne partie d'aller à faire échec au
maladou - l'âme agitée et qui hâte le travail
longtemps - mais voilà de la difficulté
d'un voyage vers Rhodes ! lui, n'est pas bon.
Il faudrait un obstétricien et une coquetterie
d'ajouter une maternité, et ajoutant
que ce serait peut-être l'ami demandé
par le chirurgien. Bien ! que dessais-tu
donc les îles ? De leur obéissance sur la place
c'était comme un grand rire ! l'heure
et la boussole de que j'aurai une vision
d'une bête à flancs en fer de fer,
chez une tête innocente et que, l'idée
y aurait inconsciemment à tenter
jusqu'à continentale, il me restait une
peur tout d'abord à l'imagination de
la mort, et une si grande fièvre. Malgré
que je n'aimais pas l'autre caravane
ces deux fois que je fis le tour des îles
dans le cas où effectivement le chirurgien
de Rhodes atteint serait irremédiable.

132.

48. RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

luc-nicu - qui, d'ailleurs, et une
nouvelle personne llement. i'aurait à faire au
ter au ta de dire sait que ! De toute
part, mon ami, je suis à la recherche d'un
boston : j'èl d'informé aussi d'un
homme à la morte bientôt qui il est
plus sage, plus prudent que les autres
Mr. Michaux etc., l'autre temps,
il sera le gouv'reur, mais ne laissez
échapper la bourse de son ame.

Je vais écrire à ce Mr. Smith, pour
lui rappeler mon droit contre plusieurs
de la jupe installé et des dangers de
consultez n'importe qui, lui disent
que n'importe quoi alors un tuyautage
tant qu'il fera, aussi des gallois en
comme Vénitien.

Cette matiné Chassot etc. a une
dizaine à roce, le 19 courant, un
ver de dr.

dernier, n'aurait sans nouvelle, le
me démarre seulement d'après l'idée

de Madrid, si. à l'instar des publics, ils
ont souvent songé sérieusement à
réunir le Grec d'Ossay et si leur
objectif diplomatique n'était pas
en face de un résultat si réel.
Sur condition, la lettre d'au
dehors d'Angoulême écrit par une
quatrième partie n'aient pas fa-
mme. On comprend par là que
ça ne passe pas, puisque la mission
est bien évidemment à l'antithèse
et à entière raison autre forme de
réunion.

Il devra faire demander à l'instruction
nationale, un informe. Heureusement,
M. Wauw est ministre. Il n'a pas
peur des paroles. La chose de Cabrel
et de son chef (manuscrit à Blanck,
le gendre de Zola) ne fait pas
aux accusés. Le bon parlement
intelligemment, car vraiment la
classe qu'on veut mal faire est
violente et très révolutionnaire.

Si le dossier ne va pas de la sue
à greveelle celle que d'Orsay a obtenu

14

rohe l'âle, naturellement, est nul. I'd
gra, comme si l'âle et car au
p'm' austro-eas' de tout et force, il
avait que was soumis intérieur. Il
en-explique. Was 'ong as objections. Moi
j'ong, was sentz ~~aller~~ car il faut
que nous nous le'mble. car il s'est
humilié et corre nature que
, j'ad, mon à demander le p'ement
d'aller a j'se, avec ma p're. C'est la
évidemment des objections. Mais il
y en a une qui n'aime wants. Il ne
faut pas. Il ne faut à aucun p're
qui au cirot, un tel mot offrez
soit prononcé que ce coûte de la même
telle façon. Il ne faut pas qu'il soit
dit que la j'se ne veut pas de cirot.
Ce serait vraiment le honnêt des honnêts
et j'se god lor, mache our, que l'a-
nuit et un peu une partie a off
causé des dégâts du p'ement fait pour
retrouver son vrai le p'ement
d'un pareil gest. En p' le cas, alors,
moqu' tout ce qu'il voulait n'importe, ou
ne l'expliquerait pas.

Mais alors que nous venions
en connaissance de cause au débat
de ma thèse et venir à moi en vain
j'aurais vraiment besoin d'un homme
de tact et de cœur. L'assiduité à force
meurt que ce sont des personnes soit
expérimentées dans leurs causes ou la
difficulté de leur rôle; car, com-
ment les uns fait-à-faire sans qui
d'autre conseiller? Comment les uns
encourent? Oui, tout ce soit à
l'heure mais après tout cette
savoir leur faire. Pouvez-vous être
réunis, vous devrez pas une réunion
de lui. Et l'action incapable de
donner à cette ville pas une utilité
que celle que si nous un arrangement
inadmissible avec la démission
que, l'effet par des lessives politiques
qu'il s'opposait il a défailli à la
tribune, déclarant que nulle réfor-
mer sur le jeu n'a été faite
-ANTIQUES - que la meilleure défense
s'agit aux. Et une avit une démission
j'aurais donc et cela m'aider à l'occasion

48, RUE DE L'EGLISE, GRENELLE,

PARIS XV

certainement

mais vous verrez bien d'ailleurs que,
depuis la grande canne je la sens triste
vers elle comme vous l'avez ^{malheureusement} trop souvent
si je suis vraiment pas envie faire
de solliciter une foire ou à devrait
de venir acheter, alors que je
n'en ai rien de tout et
à ce que j'ai à faire, le temps des
achats n'est pas vraiment à
faire toute la juillet. C'est un peu
tard pour d'intéressant.

Ma vre, si j'arrive à temps
vous le raconter, tout au moins d'occuper
le jeu pour et d'accordement. Je
peux pas faire de mond, j'arrive pas
et sans faire servi de côté à faire à cause
oui, à cause de mes dernières fois dans la
ville, lorsque j'arrive assez tôt pour
me faire une liv, peu après, mais
peut-être pas de la ville, qui me dé-
plaît, mais à peine que je fait une

me. De plus j'aurais connu, j'imagine
l'officier, une femme d'ordre très honnête
et intellectuelle. Et c'est dans une
singulière situation que la personne
s'ouvre pour un public avec lequel
on ne communique pas directement.
Vogt^{pourtant}: bien sûr je devrais être
aussi toujoûrs et touj'ours.

Le de ce matin devant mon bureau,
dont je vous ai parlé, à votre tour, de-
meurs une déception de la me Chastel,
qui venait - naturellement - habiter
à droite de moi-même. Je vous parlais
de ma peur de l'avenir. C'est à ce
Court. C'est alors qu'il a proposé une
pièce d'écriture pour ~~elle~~^{encore} un petit
rencontre que j'attendais de de-
mander cette matinée, au risque de
mille tortures dans les jours qui suivent
la réunion, à la plus grande gloire de cette
longue immortelle dont je n'oublierai
jamais l'heure. Un véritable écrivain.
Qui suis-je au reste à mes yeux
que aussi quelle idée j'ai de moi-même

en noir au contact de la terre
mouillée. Ses œuvres sont traité de
ce style et un grand succès sera fait avec
l'idée. Il a conservé une idée et que
l'aumônier les ays en, ays connus,
ays vus et que de ce reproduirement
veut être la copie avec l'abondement.

Wilh, mes chers amis, la fin de cette
longue lettre dans l'isthme n'a
pas eu beaucoup. J'expliquerai un
peut-avoir détails de mon voyage
de Nouvelle. J'en ai résulté une
traversée de l'île - à la fois. Jeudi à
deux et d'agir, si nos transverses, nous
traverses, maintenant que l'information
nous est connue, nous traverser le moyen le
plus efficace, le plus sûr et le meilleur.

Wilh

La Michaud

T'ajourne le hors-sainte à nos
grosse leurre. Il est urgent sur cette
lettre-ci faire immédiatement,
puisque c'est tout ensemble. Je
devrai plus tard vous offrir,
Et tous, tous, tous un volume de journal d'an,

Si j'en le suis convenu il faudra n'être à moins que pas, et faudrait faire autre chose que
espérer, affirme pas - a pas un autre chose, il est
on en venir, ou à faire.